



私達の使命は…

…私達のクラブ

…地域社会

そしてあまねく広く世界において

2000~2001年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区	ガバナー	吉田昭平
	会長	斎藤弘文
	会長エレクト	五十嵐昭一
	副会長	松谷昊吉
	幹事	丸山行彦
	副幹事	清水良一
S A A	—	荻根沢隆雄
副S A A	—	中村和彦

例会日	—毎週水曜日 12:30 ~
例会場及び	三条市旭町2-5-10
事務局	三条信用金庫本店内
例会場	TEL 35-3311
事務局	TEL 35-3477 FAX 32-7095

本日出席会員数	71名中 45名
先々週出席率	85.71%

ヴィジター

三条北より

中條耕二さん、梨本清一さん

三条南より

飯山勝義さん

ゲスト

アシスタントガバナー

長谷川日吉様



先週のメーケアップ

10/30 三条南へ

細井増雄さん、渡辺喜彦さん

10/31 三条北へ

加藤紋次郎さん、渡辺喜彦さん

会長挨拶

斎藤弘文会長



今日は15日の公式訪問の前的事前協議という形でアシスタントガバナーの長谷川さんからいろいろ教えて頂く訳ですが、本当に忙しい中をようこそいらっしゃいました。

今日は期せずして本年度アシスタントガバナーの長谷川さん、そして来年度のアシスタントガバナーの中條さんがご一緒という、こういう例会はあまり例が無いのではないかと思いまして、三条クラブは大変ラッキーだと感じているところであります。中條さん有難うございました。

先程ニコニコボックスにも大分入っておりましたが、先般の3クラブ合同例会が大変好評の裡に終ることが出来ましたことを厚く御礼申し上げる次第であります。

特に親睦委員会のご苦労は大変なものがあったのではないかと、そんな気がしているのであります。終ったあと南クラブや北クラブの方々からも大変良い出来だったと沢山の方から声を掛けて頂きました。多少お世辞なんじゃないかと思いますが、それでも大変楽しい思いをした訳であります。

特に30分津軽三味線を一切飲物なしで真剣に皆さんに心をひとつにして聴いたことが一番良かったんじゃないかなと思いますので、これから運営の中で少しでも役に立ったんじゃないかなと思っております。

私も久し振りに合同例会に出させて戴いた訳でございますが、各クラブの会長さん、そして次年度の会長さんが皆様の前でご挨拶したということは大変意義の深いものだなという感じがしております。

実はこの合同例会を始めるに当たりまして3クラブの会長・幹事会を開いた時、これをどうするか…そろってマンネリ化してきたから止めたらどうかというご意見もあったのですが、一応今回やったその結果を見て、次の人にバトンタッチすればいいじゃないかと言う訳で、今回やらせて頂いた訳であります。結果的にいい例会になったと思いますので、私からも来年は是非やるように申し送りしたいと考えております。

今日はいろいろと行事があるので、あまり長くしゃべるなと言われておりますし、新入会員の方が見えておりますので、それもご挨拶の中に入れると言われております。早速会田二郎さんを紹介したいと思います。どうぞ、これから自己紹介をして戴きます。

幹事報告

丸山行彦幹事

◎例会変更のお知らせ！

三条北RC—11月21日夜例会

加茂RC—11月16日夜例会

燕RC—11月8日～9日移動例会

巻RC—11月30日早朝例会

ニコニコBOX



長谷川日吉さん（吉田RC）

三条RCの皆様には常日頃大変お世話様になって居ります。本日は事前訪問で勉強させて頂きました。

中條耕二さん（三条北）

長谷川日吉アシスタントガバナーの卓話にご期待申し上げます。公式訪問ご苦労様です。

斎藤弘文さん

長谷川アシスタントガバナーを心から歓迎申上げます。巨人軍が日本一となりました。大変喜ばしい事です。

丸山行彦さん

アシスタントガバナー長谷川日吉様、本日はありがとうございます。新入会員会田さんを歓迎します。

五十嵐昭一さん

長谷川アシスタントガバナー、ようこそおいで下さいました。

佐野勝栄さん

先週の三クラブ合同例会大勢の参加を頂き、盛会に終えました。ありがとうございました。

藤田紘一さん

三クラブ合同例会楽しくすごさせていただきました。

杉山幸英さん

先週の三クラブ合同例会後の二次会、三次会、楽しく過ごさせていただきました。

荻根沢隆雄さん

先週の三クラブ合同例会親睦委員会大変ご苦労様でした。又、津軽三味線大変良かったです。

川又嘉瑞範さん

三クラブ合同例会での津軽三味線楽しく聞かせていただきました。又二次会、三次会も楽しくすごさせていただきました。

小出子恵出さん

三クラブ合同例会楽しませていただきました。二次会も盛り上がり楽しい夜でした。

樺山 仁さん

長谷川さんの卓話を楽しみに。

松谷晃吉さん

アシスタントガバナーの長谷川さんを歓迎して。

早川昭雄さん

先日二人目の孫が生れました。誰に似たのか可愛い女の子です。

小林九満太さん

紅葉の鮮やかな晩秋です。朝晩冷え込んで来ま

したので、風邪をひかぬよう注意しましょう。

五十嵐 力さん

先日ゴルフコンペに参加して、100を切りました。体調を崩して3年になりますが、3年振りのスコアです。ようやく調子がでてきました。

清水良一さん

日本シリーズ、長嶋巨人優勝！おめでとう。

小越憲泰さん

昨日、出張先で車のトラブルにあり、JAFのお世話になりました。大変助かりました。皆様もJAFの会員になる事をおすすめします。

平原信行さん

中秋の旅で昭和天皇の泊まれた伊豆長岡温泉の三養荘に宿泊し、熱海では全室スイートルームのホテル百万石の旅で和食、フランス料理、中華の贅沢三昧の旅をしてきました。

石塚欣司さん

早いもので、三条で仕事を始めて1年半になりました。早めの退席をお許し下さい。

小柳直人さん

会田さんの入会を歓迎いたします。

岩渕弘俊さん

いつもニコニコしていられるように、ニコニコボックスに協力して。

11月8日分 ¥ 28,000

今年度累計 ¥ 341,000

卓話

アシスタントガバナー 長谷川日吉殿



皆さん、こんにちは。吉田ロータリークラブの長谷川でございます。三条クラブの皆様には日頃大変お世話になっておりまして、心よりお礼を申し上げます。

また先般開かれました第四分区のIMでは大勢の皆様からご参加を戴きました。本当にありがとうございました。

今日は公式訪問前の事前訪問ということで、三条クラブに勉強に寄せて戴きました。特に私は三条クラブを始めとし、三条3クラブの皆様からはいろんな意味でお世話になり、ご縁が深うござります。申しますのは、藤田ガバナー年度の時に吉田ロータリーが創立を致しました。

当時のガバナー事務所のスタッフの皆様には、創立時には大変お世話になりましたので、三条の皆様には深いご縁がある訳でございます。そういう意味で吉田クラブも15年を迎えるとしておりますが、乞食の子も3年たてば3歳になるといいます。吉田クラブは15年になろうとしておりますが、15年のキャリアを積み重ねることが出来ず苦慮しております。

そんな意味で今日も皆様方の格調ある多くのイベントを持った例会に寄せて戴きましたことを、大変喜んでおりますし、勉強させて戴きたいと思っております。

第4分区の公式訪問も去る27日、私のホームクラブであります吉田クラブを終りまして、丁度5クラブ終り、残り5クラブでございます。

また、ガバナーは54クラブを巡る訳ですが、次は明日の巻クラブで54クラブの内の38クラブを終られたということでございます。

皆様ご承知のように、この2000～2001年度は宮川年度でありますましたが、7/15日急逝されまして、アクティングガバナーとして吉田ガバナーがその後を引継がれました。

公式訪問の日程は宮川ガバナーが設定されましたものを、吉田ガバナーが踏襲しております。

従いまして、ほとんど単身赴任の形で村上のご自宅にはお帰りになられません。公式訪問が終りますと、ホテルに宿られて次の公式訪問地に出向くということが、連日のように続いておりまして、大変なご苦労を戴いております。

日程的にはそのように進んで参りましたが、公式訪問の形式に就きましたは、当初宮川ガバナーからご指導、ご要望を戴いて参りましたが、その後公式訪問の進め方は大分変って参っております。

3年前に2560地区は地区リーダーシッププランを採択しました。これは富山年度です。

そんななかで宮川ガバナーは10年程ロータリーに関わっておらなかったから、アシスタントガバナーからいろいろな面で力添えを戴きたいというお話をでした。

この地区リーダーシッププランの中にあります、アシスタントガバナーの役割はガバナーを補佐する。これは言葉の通りでございます。

昨年12月16日にアシスタントガバナーの研修会に召集されまして、勉強させて戴きました。それ以来3回研修会を召集されまして、アシスタントガバナーとしての役割や心得やその他いろんなことを研修させて頂きました。その中で3つのアシスタントガバナーとしてやって戴きたいということがありました。

一つはガバナー公式訪問に関するクラブ協議会

はアシスタントガバナーがガバナーに代ってこれを勤めるということでございます。

二つ目は分区内の会長、幹事の会議を出来れば毎月、少なくとも年間4回は開催するようにというご指導でした。これはすでに私は失格で、まだ1回だけしかしておりません。新旧のものを入れても2回です。

三つ目は各クラブに4半期に1回。年4回訪問するようにと…この3点を特に宮川ガバナーからご指導戴きました。

前年度、前々年度を見ましても、過去の分区代理制を見ましても、そんなに大きく変わっていないと思っておりましたが、研修会のご指導を戴く中で、これは大変な年になったなあと思っておりました。

ところが7月に宮川ガバナーがお亡くなりになり、その後吉田ガバナーがお引継ぎになりました。皆様もご承知のように吉田ガバナーは今回で3回目のガバナーでございます。そう言った面でガバナー職が大変豊富なガバナーでございます。

丁度本年度の地区協が開かれておる最中でございますが、GSEでアメリカのペンシルベニアに団長としてお出掛けになり、その近隣クラブにホームステイをしたり、例会に出席したりなどして経験や話題も豊富でありますので、お願ひをして、第4分区では公式訪問はガバナーを中心として、ガバナーから全てのコメント、ご指導を戴くということになりました。燕クラブは最初でもあり私もさせて戴きましたが、以降そのような形になっております。

これは地区リーダーシッププランからいきますと一寸逆戻りした形になっておりますが、第4分区におきましては、そのような形になっております。従いまして、従来の公式訪問と同じような形になろうかと思っております。宜しくお願ひ致します。

折角の機会でございます。まだ少し時間がありますので、R Iからの最近の情報でおつなぎしたいと思います。

8月21日～25日までイリノイ州でR Iの理事会がありました。この理事会でロータリーの100周年を迎える2005年までに、現在の約118万会員を150万に増やそうという決議をしたということを文章で頂きました。今R Iでも、日本でもどのクラブでも会員の減少が激しい時期でございます。これを反転して150万に増やそうという訳ですから、これはどういう腹案でそういう決議をされたのか、ちょっと図り知れませんが…。

R Iでは地区十各クラブに会員増強とか、会員退会防止のマニュアルを作成して指導下さるとも言わ

れております。

もう一点、先般の14、15日の地区大会でR Iの会長代理がお見えになりました。石先生のメッセージの中から出てくる訳ですが、昨年度のR I会長のラビットさんが世界中を巡られた。そこでロータリアンの皆様方と接触され、会員の減少が続いている。そのような実情を聞かれる中での提案であります…来年のシカゴで規程審議会があり、そこで提案するということで石R I会長代理がおっしゃったことですが、4点あります。

1つは例会の出席要件。現在は60%以上ですが、これを50%に引き下げる。

2つ目は現在の毎週例会を隔週例会にする。

3つ目は現在の職業分類を見直す。

4つ目は現在の会員の種類が複雑なので簡素化する。

この4つのことを規程審議会に提案することをメッセージの中で言っておられます。

ラビット会長は如何に厳しい会則を設けてもそれを会員が守らなければしょうがないじゃないか。むしろ守られる形に変えて守っていこうじゃないか、というお考えだということです。

もう一つは今、会員増強だと、会員の退会防止だとかいろいろなことを皆さんに苦労しておられるが、それは規則が厳し過ぎることも一つの要因ではないかとも言っておられます。

先日、公式訪問で吉田ガバナーと一緒しましたので、この話を申し上げました。そうしたら吉田ガバナーは恐らく日本のこの規程審議会に出席される方々は、この改正案に反対されるんじゃないだろうか。これは必ずしも、規則を緩くすればものが解決するということではないし、却って厳しく格調があるといわれたロータリーのロータリーたる由縁がなくなる可能性がある、と言っておられました。

しかし、このような話が出てくることはロータリーも世界的には変革を迫られているのか、この善惡は別の問題としても、そのような時代を迎えているのか、ということを感じた次第であります。

当三条クラブは格調が高く、私共が見習うべきクラブであります。他のクラブの公式訪問や事前訪問に寄せて戴いた時に、東京クラブに行ってメークアップや勉強をさせてもらって来なさいと言う事は大変なことだと思うが、せめて第4分区の中で三条の3つのクラブにメークアップで一人で行くのが大変なら仲間をさそって勉強させてもらうことが大事だよ、と言うことを申し上げて戴いております。

そんなことでいろいろこちらにおいてになる方もあるうかと思いますが、その節は宜しくお願ひ

致したいと思います。時間になりましたので、これで卓話を終らせて戴きます。

訂 正

クラブ週報16号P 2右側20行目に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。
誤 記事 墜落
正 原稿 墮落

新会員紹介



氏名 会田二郎
事務所名 (有)会田工業所
役職名 代表取締役社長
家族構成 妻
趣味 山野草を育てる事。

只今ご紹介戴きました会田二郎です。

私の仕事は矢崎総業の車の部品、人間で言えば神経系統というか、そんなものを作っております。

ホンダ、ニッサン、トヨタの日本の3大メーカーの車の部品であります。

また私の娘もロータリーには大変お世話になりました。

今後共宜しくお願い致します。



例会案内

三条RC 11月15日例会 吉田昭平ガバナー公式訪問
11月22日例会 会員卓話

メークアップをどうぞ

三条南RC 11月13日例会 会員卓話
11月20日例会 会員卓話

三条北RC 11月14日例会 会員卓話
11月21日例会 夜例会

加茂RC 11月16日例会 夜例会
11月23日例会 休会(祝日)

燕RC 11月16日例会 通常例会
11月23日例会 休会(祝日)

見附RC 11月16日例会 通常例会
11月23日例会 休会(祝日)

